
 

 

ARCANGELO SACHIEL 

 

E’ uno degli Arcangeli più invocati dall’antichità ai nostri giorni. 

Rappresenta l’opulenza, la maestà, la ricchezza, il benessere fisico, il 
prestigio,il danaro. Sachiel è molto generoso e non disdegna di aiutare gli 
umani nel raggiungimento del benessere. Se nel destino di un uomo la 
ricchezza è ritenuta dannosa per la sua evoluzione spirituale, se la povertà è 
una prova che deve superare perché la ricchezza è  vissuta male , non vi 
saranno suppliche né invocazioni che smuoveranno Sachiel o qualsiasi altro 
Angelo. Nessuno, se non il diretto interessato, con la sua volontà, superando 
le prove che incontrerà sul suo cammino, potrà modificare il proprio destino. 

Sachiel ed i suoi Angeli, sono gli attenti dispensatori dell’energia-danaro 
poiché il danaro, come il sangue, è una vera e propria linfa vitale. La sua 
circolazione deve avvenire in modo equilibrato, come per tutti i fluidi 
all’interno del corpo umano, senza ristagni, senza carenze e senza emorragie. 



“il suo difficilissimo nome si pronuncia semplicemente “Sachiel”. Oggi 
pochissimi conoscono la sua esistenza, ma lo confondono vagamente con la 
“Dea Bendata”. 

Viene raffigurato con una cornucopia da cui riversa sul pianeta ed i suoi 
abitanti, petali di rose e monete d’oro. In effetti è dispensatore di fortuna, 
abbondanza della ricchezza in tutti i suoi aspetti, in denaro, in raccolti 
agricoli, la maestà dei regnanti, lo sfarzo dei templi e delle dimore, il 
prestigio.  

La sua presenza infonde speranza, benessere, aiuta a combattere la 
depressione, la tristezza, lo sconforto. 

Sachiel elargisce doni seguendo leggi per noi incomprensibili, ma entro e 
precisi limiti disposti dal karma .La povertà o la ricchezza sono prove da 
superare e ciascun vivente è libero di scegliere come… 

Noi umani non comprendiamo, ad esempio, che esiste un disegno preciso 
anche nelle vincite delle lotterie miliardarie. Nel momento stesso in cui il 
biglietto vincente viene stampato, già invisibili fili cominciano a collegarlo 
al suo fortunato possessore, ovunque esso sia… La ricchezza improvvisa 
sarà per lui una prova importante, l’uso buono o cattivo che farà del denaro 
segneranno, indelebilmente, il suo destino in questa e nelle prossime vite.. 

Non è vero che il denaro sia collegato al demonio, è invece una forma 
solidificata di energia e come tale può essere usata in modo positivo o 
negativo. Il denaro, come il sangue, è una vera e propria linfa vitale che deve 
scorrere in modo fluido e armonioso, senza carenze, senza ristagni nè 
emorragie…  

L’energia-denaro deve fluire liberamente fra tutti i popoli, anche questo 
rientra nei propositi della Nuova Era in cui giusti e retti rapporti umani si 
dovranno estendere e consolidare fra tutti gli uomini; in questa opera 
colossale, Sachiel, vestito d’oro e d’azzurro ci assiste e ci mette alla prova.  

Nel suo aspetto più elevato, la presenza di Sachiel suscita nel cuore degli 
uomini la solidarietà, la generosità, lo spirito altruistico.  

Purtroppo non ha incontrato molta comprensione da parte degli umani che 
cercano di accaparrare senza dare nulla in cambio, ma con la nuova capacità 
di comprendere, c’è ancora molto spazio per collaborare.  



Simbolicamente è portatore di fertilità a tutto il pianeta Terra e agisce sulla 
Terra coprendola di erbe, fiori e frutti. E’ anche il custode del regno animale a 
cui assicura fertilità e benessere. 

Giove è l’astro che governa il giovedì. Sachiel è il padrone di Giove, il suo 
potere si estende su tutte le questioni finanziarie. 

Rappresenta l’ottimismo nell’affrontare la vita, il senso di coordinamento 
delle cose, la fusione organica di istinto e ragione, la passione e la riflessione. 
Regola la giustizia, la politica, il potere, il comando, gli onori, le 
responsabilità. E’ in analogia con le ricchezze, il benessere, l’allegria, 
l’espansione. Giove è l’archetipo della crescita e del desiderio di andare 
“oltre”, o meglio di conoscere sempre qualcosa di diverso, di nuovo, in modo 
da permettere ad ogni essere umano di non rimanere confinato dentro ai 
limiti di ciò che è noto già sperimentato. Giove in astrologia è quella parte di 
noi che spinge a percepire che c’è un “oltre la coscienza” e a permetterci di 
avventurarci per incontrare questa parte. 

 


